
FDP – Fraktion im Rat der Stadt Selm

Selm, den 17/ Mai 2012

Antrag der FDP – Fraktion
Haupt- und Finanzausschusses am 24.05.2012
hier: Antrag auf Prüfung der Einführung von Steuern auf Pferde

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP – Fraktion bittet Sie, den Antrag in die Tagesordnung der Haupt- und 
Finanzausschusses (HFA) am 24.05.2012 aufzunehmen und beschliessen zu lassen.

Die FDP – Fraktion beantragt:

Die Verwaltung soll bis zur nächsten Sitzung des HFA am 21.06.2012 prüfen, ob bzw. 
unter welchen Bedingungen es zulässig ist, eine Gemeindesteuer auf Pferde - welche 
überwiegend zu Hobby- und Freizeitzwecken genutzt werden - zu erheben.

Begründung:

Es ist nicht grundlegend nachzuvollziehen, warum Hundehalter Steuern für ihren 
Vierbeiner zu entrichten haben, Pferdehalter aber nicht. Schon aus Gründen des 
Gleichbehandlungsgrundsatzes gegenüber Hundebesitzern sollte eine solche Steuer, 
sofern zulässig, erhoben werden. 

Einnahmen aus der Pferdesteuer könnten z.B. für die Instandsetzung von Fuß- und 
Radwegen in Aussenbereichen genutzt werden, die durch Freizeitreiter beschädigt 
werden.

Mit freundlichen Grüßen,

Thomas Staschat
Fraktionsvorsitzender
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